

佐伯区役所の

職場を体験!



保健福祉課

二四

保健福祉課
「おやー、二十一
えキ」の保育ボランティアの体験を
セてもういました。私の身内には
小二の子供がいるが、
最初は小二の子と
どう接していいか
わからなかつたり
と、最後の方には、
泣いてばかりでお
ばあちゃんから離
れられなかつた子
が笑顔で私に近づ
いてきてくれるよ
うになり、とこも
うれしかつたです。
二時間があつとい
う間に感じました。

に道路についての説明を聞きました。道路一本に、車や人が通りやすいように工夫がたくさんあると知りました。

じ、最後の方には、泣いてばかりでおあちゃんから離れられなかた子が笑顔で私に近づいて寄ってくれるようになります。ところでもうれしかったです。二時間があつといつ間に感じました。

下水道課
二日目
八幡にある工事
途中の下水管に
入らせていただく
事がござりました。
地下約二十Mの
深さはとても涼し
くて良いなあ」と
思つたのと同時に、
地下にいる、とい
う意味のネームア
ートをひっくり
返しているのを見
て、大変な仕事な
んだと思いました。
毎日私達が下水道
を使えているのは
下水道環境が整
っているからなのです。
感謝したいのです。

けるという作業を手伝いました。放置自転車は軽く百台はありますね全部つりるのは大変だなーと困ったけれど、意外と楽しくて三十分で全部終わり、感謝されちゃいました！達成感がすみくありました。

→JR五日市駅周辺



の体験でした。佐伯区の一一番端から端までの大移動！湯来で、イノニン等から畠を守るために電気柵の補助金申請のために手伝いをしてやりました。

なみでも一番バハ残ったのは野菜の収穫です。湯来が行われていて、今にやく教室の煙で、教室が開催されない間は区役所の方が収穫されていましたが、私達はその収穫のお手伝いをしまし

近くにはそれが流れ、ここ、どこも冷たくて涼んびしました。
収穫した野菜は少しお土産としてもらいました。オレニッジ色のミニトマトがとてもおいしかったです。

う二ことがあかりました。
区役所の近くに
住んでいるのに、
区役所のお仕事等
を全然知りなが
たので、今回の被
害体験をいろいろ
知ることになりました。
した。普段はなかなか入れない所に
も行かせてもらつ
たので、良かつ
です。次に区役所
へ行くときは、食
堂を利用してみた
いです。

管理課

三日目 農林課

ホーミラニが打

